

Concretan alianza estratégica

12 sep 2000

BANORTE Y ASISTA.COM CONCRETAN ASOCIACION ESTRATÉGICA PARA PROMOVER EL COMERCIO ELECTRÓNICO NEGOCIO A NEGOCIO (B2B)

Desarrollarán conjuntamente mecanismos de pagos electrónicos.

BANORTE utilizará los servicios de compras electrónicas de ASISTA y los promoverá entre sus clientes.

BANORTE mejorará el servicio a sus clientes al acelerar su desarrollo de productos y servicios financieros en línea.

Monterrey, México y Miami, Florida- 12 de Septiembre del 2000. - El Grupo Financiero Banorte (BANORTE), el quinto grupo financiero de México, y Asista.com (ASISTA), el mercado digital de negocio-a-negocio (B2B) líder en la compraventa de bienes y servicios indirectos en América Latina, anunciaron hoy la firma de una alianza estratégica para el continuo desarrollo de diversos mecanismos de pagos en línea así como distintas soluciones de comercio electrónico entre negocios.

BANORTE Y ASISTA comenzarán, de inmediato, el desarrollo de soluciones de pagos electrónicos para ofrecerlos a sus clientes a finales del cuarto trimestre del presente año. Adicionalmente, BANORTE promoverá los diversos servicios de comercio electrónico que ofrece ASISTA entre sus clientes.

Como parte del acuerdo global, BANORTE realizará en forma exclusiva todas sus compras de bienes y servicios indirectos a través del mercado electrónico de Asista.com. Además, las partes acordaron compartir los ingresos provenientes de sus esfuerzos conjuntos.

¿Después de varios meses de estudio en BANORTE llegamos a la conclusión de que la manera más rápida y productiva de empezar a desarrollar servicios financieros en línea y otras habilidades de comercio electrónico, era formando una alianza con una compañía con el dinamismo y la agilidad de ASISTA. Manteniendo así nuestro compromiso de ofrecer a nuestros clientes lo más avanzado¿, dijo el Director General del Grupo Financiero Banorte, Othón Ruiz Montemayor,

¿A través de esta alianza, BANORTE agilizará su desarrollo de productos y servicios financieros a través de Internet, al mismo tiempo que le ofrecerá a su clientela la solución de compras por Internet más avanzada en toda Latinoamérica¿, puntualizó el Sr. Ruiz Montemayor.

Por su parte, el Presidente y Fundador de Asista.com, Carlos A. Guajardo, dijo estar orgulloso de poder colaborar con BANORTE para desarrollar mecanismos de pagos en línea y ofrecerlos, junto con los servicios actuales de ASISTA, al mercado Mexicano.

¿El dinamismo y la agilidad de ASISTA aunados a la fortaleza e infraestructura de BANORTE representan los ingredientes ideales para la creación y desarrollo de soluciones de comercio electrónico entre empresas (B2B). Esta alianza reitera el liderazgo de ASISTA al ser seleccionado como socio estratégico por una institución financiera tan prestigiada como BANORTE¿, puntualizó el Sr. Guajardo.

Con esta asociación estratégica, BANORTE mejorará aún más el servicio a sus clientes al acelerar su desarrollo de productos y servicios financieros en línea, así como la posibilidad de comprar a través del mercado electrónico de ASISTA.

Es de mencionarse que BANORTE y ASISTA explorarán la posibilidad de incursionar en otro tipo de oportunidades de negocios a través de Internet en las que puedan trabajar en conjunto.

Acerca de Asista

Asista tiene su base en Miami, Florida, y cuenta con oficinas en México, Argentina y Brasil. Su equipo directivo está conformado por experimentados ejecutivos con habilidades en el campo de los negocios internacionales, abastecimiento e Internet. Asista.com se posiciona así como el facilitador de transacciones del mercado digital de negocio-a-negocio más grande de América Latina. En abril de este año, Asista lanzó su mercado digital en México, en Junio en la Argentina y en Julio en Brasil. Los socios financieros más importantes de Asista, son JP Morgan Capital y Morgan Stanley Dean Witter. Asista utiliza la plataforma tecnológica Ariba B2B Commerce Platform como la base de su mercado digital, el cual permite a pequeñas, medianas y grandes empresas comprar y vender bienes y servicios indirectos. Para mayor información visite www.asista.com.

Acerca de Banorte

Grupo Financiero Banorte tiene sus oficinas centrales en Monterrey, N.L. México y cuenta con 453 sucursales que cubren los 32 estados de la República Mexicana. Banorte cuenta con 100 años de historia haciendo banca en México y más de 2.5 millones de clientes, actualmente ocupa el 5º. Lugar en tamaño de activos con el 9.1% de participación en el sistema bancario. Banorte cuenta con una red de 1,365 cajeros automáticos y más de 9,000 terminales punto de venta así como un Call Center con la más avanzada tecnología a nivel internacional. Además del negocio bancario, el Grupo participa en otras actividades financieras a través de sus subsidiarias, que incluyen: Casa de Bolsa, Seguros, Afore, Rentas Vitalicias, Arrendadora, Factoraje, Fianzas y Almacenadora. Desde 1997 entró en asociación con la prestigiosa firma italiana Assicurazioni Generali en los negocios de Seguros, Afores y Rentas Vitalicias. Banorte ofrece actualmente a sus clientes una importante gama de servicios a través de Internet, dirigidos tanto a empresas como a personas físicas, siendo de los más avanzados de Latino América; más de la mitad de las tiendas virtuales en México hacen hoy sus transacciones a través de soluciones Banorte. Para mayor información visite www.banorte.com.mx.